

desesperanza, porque sólo había para toda España una dotación muy exigua y sólo funcionaban estos equipos en seis provincias.

Pero esto presentó algo original: el compromiso de la Diputación a colaborar sustancialmente mediante convenio y la promesa de ayuda de algunas entidades de Ahorro de la provincia. Desde estas bases de negociación fué posible, no sólo la consecución del equipo multiprofesional, sino la posibilidad de que la convocatoria para cubrir sus puestos se haya realizado y desarrollado en nuestra provincia y se hayan cubierto en su inmensa mayoría por profesionales de aquí, lo que asegura un mejor conocimiento de la realidad circundante de los sujetos a diagnosticar y tratar.

Este equipo creado en Ciudad Real, se

ha propuesto, en primer lugar, hacer una revisión de los escolarizados en Educación Especial, por entender que lo más urgente es devolver al sistema ordinario a los que no debieron haber salido de él. Esa devolución para que realmente conlleve una integración, debe ir acompañada del "tratamiento" psicopedagógico adecuado para que la inserción del niño sea real y no sólo presencial.

Para esta tarea resulta fundamental la presencia de los profesionales de este equipo en toda la provincia. Aunque tiene su sede en Ciudad Real, el desplazamiento de sus miembros será continuo, y eso consumirá, en una inmensa mayoría, la importante aportación económica de la Diputación provincial.

